
  

●  １１月２８日（火）～３０日（木）の３日間、２学年は職場体験を行います。 

  職場体験を実施させていただく事業所を開拓中でして、８月３１日現在、２７事業所から 

ご協力の返事をいただいていて、およそ１００名の生徒を受け入れていただけます。（事業

所の一部は遠方のところもあります。保護者送迎をお願いしたり、電車での移動になったり

する可能性もあります。） 

今後、受け入れていただける事業所のさらなる開拓を進めていく予定なのですが、そこで、

保護者の方々へお願いがございます。 

 保護者の方々がお勤めになっている事業所やお知り合いの事業所で、職場体験の受け入れ

をしていただける事業所はございませんでしょうか。条件といたしましては 

①できるだけ生徒たちが自転車で通える範囲であること 

②３日間のうち、２日間の参加をさせていただけること 

③９時～１５時の間程度、活動させていただけること 

   もしご協力いただける場合は、９月８日（金）までに２学年主任中村までお知らせくださ
い。 

   よろしくお願いいたします。 

 

～みなさんはどんな夏休みを過ごしましたか？～ 
 例年より少し短い夏休みでしたが、みなさんはどう過ごしましたか？いつも以上に家庭でお手伝い

はできましたか？学習や部活動、習い事に励むことはできましたか？それとも夏休み終盤に、宿題に

追われていましたか？ 

毎日のように猛暑で、部活をしたり、外で遊んだりするには大変な環境でした。体調を崩しやすい

気候なので、今後もしばらくは注意をしていく必要があります。 

 この夏休み、多くの部活動で２年生のみなさんが中心となって活動していました。練習試合や大会、

コンクールなどでも、みなさんの活躍が聞こえてきました。そして、今後は１年生の先輩として、部

長や副部長として、ただ頑張るだけではなく、今まで以上に周囲に気を配る必要が出てきます。仲間

と協力し、互いに切磋琢磨をし、各部でのみなさんのますますの活躍に期待しています。 

～つくばみらい市義務教育フォーラムが行われました～ 
 ８月１９日（土）、つくばみらい市義務教育フォーラムが行われました。市長、教育長や市内小中

学校の PTA の方々、児童・生徒のみなさんが集まり、つくばみらい市の未来の学校について語り合

ったり、自分たちの学校の PR を行ったりしました。本校からは生徒会をはじめ、２、３年生の数名

が参加をしました。みなさん、ご苦労様でした。 

 
 

 

 

 

 

 

～東京校外学習へ行きます～ 
 ９月２９日（金）、２年生は東京校外学習へ行きます。午前中は企業訪問、午後は社会科見学とな

ります。６月に行ったキャリア教育講演会に続く活動として企業訪問を行い、働くことの意味を考え

る機会としましょう。詳細は追ってお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午前中に訪問する企業１８社 

スパイスファクトリー株式会社 株式会社帝国データバンク 

株式会社ニコプロダクション 川村通商株式会社 

株式会社クレディセゾン マツキヨココカラ＆カンパニー 

株式会社ロボケン 株式会社セノン 

サイクラーズ株式会社 株式会社 IKUSA 

公益財団法人日本ハンドボール協会 発泡スチロール協会 

株式会社ニップン 東洋水産株式会社 

スタッフナインハット株式会社 株式会社新潮社 

株式会社放送サービスセンター 株式会社ミューズ 

２０２３．８．３１ 

第２学年通信 

第６号発行 

～保護者の皆様へ～ 

 第６号は夏休み、校外学習と職場体験のことを掲載いたしました。９月と１０月の主な予定は、

第５号を参照してください。今号は臨時発行ということもあり、タイトルのデザインは前号と同

じです。次号は、５組の学級委員さんがデザインする予定です。楽しみにお待ちください！ 

～情けは人のためならず～ 
 「情けは人のためならず」ということわざは、「人に親切にすると、その相手のためになるだ
けではなく、やがてはいい行いとなって自分にもどってくる」という意味です。 
 夏休み、２年生のとある女子生徒が下校していると、田んぼ沿いの道にバイクごと落ちてし
まったおばあさんがいて、一緒にバイクを持ち上げようにも持ち上げられませんでした。そこ
で、女子生徒は伊奈中に助けを呼びに来て、先生方と一緒に救助をしたということがありまし
た。その方は大きなけがもなく、また、大変感謝をされていました。 
 このような行動を迷うことなくとれる女子生徒が２年生にいることを、伊奈中職員としてと
ても誇らしく思いました。 


